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Modalidad: a distancia, mediante material impreso o whatsapp –plataforma del colegio 

MATERIA: LENGUA EXTRANJERA                     Curso: 5°1°- 5° 2° Y 5°3° 

TURNO: MAÑANA   

Docentes: Mirta Guaimás , Silvia Soto y Patricia Gutierrez 

fecha Tema a trabajar 

Marzo 2020 Revisión tiempos verbales: present 
simple-present continuous- past 
simple- past continuous 

ACTIVITIES 

A )Read the following information: LEER LA SIGUIENTE INFORMACIÓN  

Al usar verbos hay que saber como y cuando usar los diferentes tiempos verbales: 

Verb tenses Grammar  Bank Examples 

Present Simple Se usa para expresar 
acciones habituales 
 

 

I take the bus to work everyday  =  tomo el 
colectivo  al trabajo todos los días 
We like  the country     =  Nos gusta  el 
campo 
Do you always have coffee in the 
morning?  =  ¿Siempre tomas café por la 
mañana? 
I  watch TV  in the evening   =  veo  tele 
por la noche 
Lucy lives and works in Dublin   =  Lucy 
vive y trabaja en Dublin 
Where time does Mary get up? =¿ A qué 
hora se levanta Mary? 
She gets up at 7.00 = ella se levanta a las 
7:00 
 

Present 
Continuous 

Se usa para una 
acción que está 
ocurriendo en este 
momento 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
También se usa el 
Presente Continuo 
para el futuro al usar 

I´m talking on the phone right now  = 
Estoy hablando por teléfono ahora mismo 
What are you eating? I´m 
eating spaghetti=¿ Qué estas comiendo? 
Estoy comiendo spaghetti 
Everybody is swimming in the 
pool  =  Todo el mundo está nadando en la 
piscina 
I´m talking on the phone  =  Estoy 
hablando por teléfono 
 
We are having dinner with some 
friends tonight  = Vamos a cenar con unos 
amigos esta noche 
Are we playing paddle tomorrow  =  Vamos 
a jugar al padel mañana? 
She is starting her new job 
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una palabra que 
indica cuando 

 

on Monday  =  Ella va a empezar su nuevo 
trabajo el Lunes 
I´m visiting my grandmother 
this evening  =   Voy a visitar a mi abuela 
esta tarde 
My sister´s coming for lunch at 
two o´clock  =  Mi hermana viene a comer 
a las dos 

 

Past Simple Se usa para expresar 
acciones ya 
completadas 

 

I finished the book the other 
day  =  terminé el libro el otro día 
They bought a house last week  = Se 
compraron una casa la semana pasada 
We saw a good movie this 
weekend  =  Vimos una buena película 
este fin de semana 
When were you in New York?  =  ¿Cuándo 
estuviste en Nueva York? 
Juan called me this morning  =  Juan me 
llamó esta mañana 
Where did you meet your wife?  = ¿Dónde 
conociste a tu mujer? 

 

Past Continuous Verbo ser / estar en 
pasado - was / were + 
gerundio 
Se usa para expresar 
cuando alguien 
estaba  haciendo 
algo en un momento 
del pasado, y  otra 
acción la interrumpe. 

 

I was working in the garden when you 
called  =  Estaba trabajando en el jardín 
cuando llamaste 
When the teacher arrived to class, 
everybody was waiting for him  =  Cuando 
el profesor llegó a la clase todo el mundo 
le estaba esperando 
What were you doing the other day when 
I saw you?  = ¿ Qué estabas haciendo el 
otro día cuando te vi? 
I was waiting for someone when 
you saw me  =  Estaba esperando a 
alguien cuando me viste 
When we were driving to Paris, the 
police stopped us  = Cuando íbamos 
conduciendo a París, la policía nos paró 

 
 

A)Put the verbs in the correct forms, present continuous or present simple. 
 

1. Let's go out. It 
is not raining

 (not/rain) now. 
 

2. Julia is very good at languages. She  (speak) four languages 
 
very well. 
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3. Hurry up! Everybody  (wait) for you. 
 

4.  (you/listen) to the radio? 

 

B) Complete the sentences, put the verb into the correct form, positive or negative. (simple past 
tense) 
 

1. It was warm, so I  off my coat. (take) 

2. . The film wasn't very good. I  it very much. ( not enjoy) 

 
 

3. I knew Sarah was very busy, so I  her. ( not disturb) 
 

4. I was very tired, so I  to bed early. (go) 

 

C)Complete the sentences, put the verb into the correct form, positive or negative. ( past 
continuious) 

 

1_As we   , it started to rain (play) 

2 -I  the museum at ten yesterday. I  the castle then ( visit) 

3-We   on the phone when mun arrived. ( talk) 

4_She  dinner when I called her . ( not have ) 
 

 

 

 

 


